

*Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,  
von vielen Blättern eines.  
Dies eine Blatt, man merkt es kaum,  
denn eines ist ja keines.  
Doch dieses eine Blatt allein  
war Teil von unsrem Leben.  
Drum wird dies eine Blatt allein  
uns allen ewig fehlen.*



Von Herzen danken wir

allen für die vielen Zeichen der Verbundenheit und die aufrichtige Anteilnahme, die wir in unserem grossen Leid beim unerwarteten Hinschied und unersetzlichen Verlust von

# Heidi Weber-Hetzel

erfahren durften.

Besonders danken wir Frau Pfarrerin Agathe Zinsstag für ihre einfühlsamen und zu Herzen gehenden Abschiedsworte.

Unser Dank gilt auch dem Einsatzteam der Sanitätspolizei Bern, den Ärztinnen und Ärzten, dem Chirurgenteam sowie dem Pflegepersonal der Notfallaufnahme, der Herzchirurgie und der Intensivstation des Inselspitals Bern.

Ein spezieller Dank gebührt ihrem Bruder und Hausarzt, Dr. Jakob Hetzel, für die treubesorgte Begleitung seiner Schwester bis zum letzten Atemzug.

Für die vielen Briefe, Karten, Kränze, Blumen und Spenden zu Gunsten des TILIA's danken wir herzlich.

Die zahlreichen Beileidsbezeugungen haben uns zutiefst berührt.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die Heidi zu Lebzeiten Liebe und Freundschaft erwiesen und sie bei der Abdankung auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Wir sind traurig, dass wir Heidi verloren haben, aber wir sind dankbar um jede Stunde, die wir mit ihr verbringen durften.

Ostermundigen, im Mai 2017

Die Trauerfamilien